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様式第 3 号（第 4 条関係） 

会    議    録 

１ 附属機関等の会議の名称 

  令和５年度 第１回 松川町総合教育会議 

２ 開催日時 

令和５年６月 28 日（水） 午後１時 15 分から午後２時 50 分まで 

３ 開催場所 

松川町役場 協議会室 

４ 出席者氏名 

〔松川町総合教育会議構成員〕 

北沢町長 

   松川町教育委員会 小平教育長、教育委員４名 

〔事務局〕 

総務課 米山課長、西浦係長 

教育委員会事務局 中村こども課長、高根生涯学習課長 

５ 議題（公開又は非公開の別） 

（１）教育委員会重点に関わる状況（公開）

（２）各学校の運営方針と課題（公開） 

（３）松川町全体の課題（公開） 

（４）各事業等について（公開） 

（５）その他（公開）

６ 非公開の理由（会議を非公開とした場合） 

 ― 

７ 傍聴人の数 

   ０人 

８ 会議資料の名称 

・令和５年度第１回松川町総合教育会議次第 

・松川町総合教育会議設置要綱 

  ・総合教育会議資料
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９ 審議の概要 

（１）開会 （事務局） 

（２）挨拶 （町長、教育長） 

（３）協議事項 

① 教育委員会重点に関わる状況 

教育長より資料を基に説明 

【質問・意見等】

・重点に沿ってよく取り組めており、内容も充実している。 

・松川町学園化構想の実現はすぐには難しいことから、慌てずに進めて

いくことで良い。 

・学園化構想に関して、現場とすると信州型と国型とどちらが合ってい

るのか。 

→実態とすると信州型の方が良いが、補助金等の事業実施に係る財源

の問題もあるので県よりアドバイスをもらうなかで良い方法を模

索していきたい。 

② 各学校の運営方針と課題 

教育長より資料を基に説明 

【質問・意見等】

・現場では多くの課題があることを確認した。 

・部活動指導員に協力いただくなかで運営している部活動については、

指導方法を研修等で統一を図っていく必要があるのではと考える。 

・課題はあるが、学校の雰囲気が悪いということでない。 

・15歳以下の人口推移について近隣町村との比較分析はできているか。 

→具体的な説明は本日できないが、担当課へも確認し、状況を分析し

ていきたい。 

・部活動指導員の地域移行について、指導する生徒の部活動以外の状況

についての情報共有ができていない課題がある。学校生活の様子等を

知る中で部活動指導をしていただくことで指導の方法等にも工夫が

でるのでは。 

・地域移行は一筋縄ではいかない。公平性の観点からも組織で受け入れ

てもらいたい。 

・課題はあるが指導員に対しては時間を割いて協力してもらっていると

いう感謝を忘れてはならない。 

・GIGA スクール構想に関し、ICT 支援員がメンテナンスに時間を割かれ

てしまう課題の対策は。 

→要因は、タブレットなど機器のアップデート作業等に時間を要して

いることかと考える。人が管理していることもあり、経験知識等の

違いから管理方法等にばらつきが出てしまう。 

・年齢により活用度合いに違いはあるが、都市と地方で教育格差をなく
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す手段であという観点にもとで ICT の活用は推進していくべき。 

③ 松川町全体の課題 

教育長より資料を基に説明 

【質問・意見等】 

特になし 

④ 各事業等について

教育長より資料を基に説明 

【質問・意見等】 

特になし 

⑤ その他 

【意見等】 

・中央小トイレのなかでも低学年の利用頻度の高いトイレの改修は早急に

対応していただきたい。 

・町長の取り組みの柱にある「子育て」「教育」について期待している方が

多い。移住促進や地域活性につながる取り組みであり、積極的な取り組

みと PR を期待する。 

・英検以外の検定に対する補助を検討してもらいたい。 

・小中学校、高校における取り組みやイベント等の情報を庁舎等の掲示板

等で発信できると良い。 

・教育関係だけでなく町の取り組み全般に関し積極的な情報発信は必要で

ある。 

・施設の修繕（特に中央小３年生教室の床）をお願いしたい。 

・町長には子育て支援センター等の現場を見て現状を知っていただく機会

を設けていただきたい。 

（４）閉会（事務局） 


